

Le 4 avril 2011

**David DERROUET**

Maire de Fleury-Mérogis,
Vice-président de la
Communauté
d'agglomération
du Val d'Orge.

Parc de la Greffière : intrusion des gens du voyage

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Vendredi 1^{er} avril, les portes d'accès au lac de la Greffière ont été forcées par plusieurs dizaines de caravanes, malgré mon opposition ferme et celle des élus de la majorité municipale.

Les forces de l'ordre, à la demande du Préfet et parce qu'il n'existe pas plusieurs aires d'accueil de gens du voyage en Essonne, ont laissé s'installer sur ce parc destiné aux familles et aux Floriacumois, un rassemblement important de gens du voyage.

Je ne peux tolérer cette situation inacceptable qui va détériorer un parc accueillant familles et enfants appartenant à l'Agglomération et alors même que la mobilisation des élus de Fleury a permis un entretien récurrent du site et le curage du lac.

Dès vendredi, après quatre heures de négociation, j'ai saisi l'Agglomération et le Préfet en urgence pour qu'une évacuation des caravanes soit réalisée.

En effet, l'important rassemblement et l'activité des gens du voyage à proximité de l'entreprise Vernis Soudée, usine en site classé, représentent un danger manifeste pour l'entreprise comme pour la population.

J'entends avoir une réponse urgente de la part du Préfet et du ministre de l'Environnement afin qu'une solution rapide soit trouvée.

Soyez assurés de ma détermination à agir afin qu'un départ se fasse dans les meilleurs délais.

Je vous prie de croire, Madame, Mademoiselle, Monsieur, en l'assurance de mon profond dévouement.